

Regeln für ein Sokratisches Gespräch

Das Gespräch endet im Idealfall mit einem Konsens.

Deshalb diskutieren die Teilnehmer lösungsorientiert miteinander, nicht gegeneinander.

Außerdem gilt:

- ◆ Jeder drückt sich klar und deutlich aus.
- ◆ Jeder nimmt die Meinung und Argumente der anderen ernst.
- ◆ Jeder muss sich selbst versichern, ob er die Aussagen der anderen richtig verstanden hat.
- ◆ Jeder darf die Argumente der anderen hinterfragen.
- ◆ Jeder bleibt bei der vereinbarten Fragestellung.